

## À défaut de records, rendez-vous pris pour l'avenir

**Championnats de France indoor handisport.** Avec près d'un quart de nouveaux athlètes sur les 160 présents hier à Nantes, la discipline vise déjà 2024.

Le premier grand rendez-vous de l'année de l'athlétisme handisport a tenu ses promesses hier au stadium Pierre-Quinon lors de championnats de France en salle qui ont fait valoir l'émergence de jeunes talents et la confirmation d'athlètes déjà bien établis.

Pour la deuxième fois après 2017, Nantes accueillait la compétition dont le principal intérêt était de mettre en avant à ce niveau les nouveaux arrivants de moins de 20 ans. Ce que rappelait en préambule Julien Héricourt, le directeur sportif national. « C'est intéressant dans la perspective des Jeux de Paris de garder nos nouveaux talents et de les faire progresser jusqu'à cette échéance. »

On ne sait pas si celles et ceux qui ont remporté samedi leur premier titre national seront arrivés à ce stade international d'ici cinq ans mais les performances de la jeune Ukrainienne du Paris UC, Yuliia Krysova (déficiente auditive), sur le 60 m (8"74), de l'Alsacienne Léa Walter (déficiente visuelle) sur la même distance (8"89) et du Brestois Kerrian Malcoste (déficient d'origine cérébrale), toujours sur la ligne droite (7"92), laissent augurer de belles choses.

Du côté des internationaux, en dépit même de quelques absences dont celle de Thimotée Adolphe, Ronan Pallier par exemple n'a pas perdu son temps au saut en longueur en retombant à 6,11 m à son premier essai.

Une prestation à domicile qui a satisfait le représentant du Nantes Métropole Athlétisme, reclassifié dans sa nouvelle



Bruno Lebeau

*L'internationale Angelina Lanza a triplé au 60 m, 200 m et à la longueur.  
Le Brestois Kerrian Malcoste, ici sur le 200 m après avoir remporté le 60 m.*

catégorie de déficient visuel avec guide auditif (T11). « C'était un concours de reprise et, dans ces conditions, j'ai réussi à faire ce que je voulais, même si j'ai manqué de fraîcheur pour aller plus loin. Maintenant, place au stage de l'équipe de France à Monte Gordo au Portugal. »

Également conviée au rendez-vous fédéral, Angelina Lanza a profité de cette journée de samedi pour aligner de bonnes performances sur 60 m, 200 m et au saut en longueur. L'athlète lyon-

naise (handicap membres supérieurs, T46) a notamment fait forte impression sur 60 m, à un centième de son record personnel en séries (8"17). « C'est toujours bien de respirer l'air et de ressentir l'ambiance de la compétition, expliquait la double championne d'Europe 2018 du 200 m et de la longueur. Je suis contente parce que tout le travail de l'hiver, notamment de vitesse, se met bien en place. Maintenant, c'est surtout une affaire de réglages, comme on a pu le constater sur la longueur (5,01 m). »

S'il n'y a pas eu de record d'Europe comme il y a deux ans, la manifestation organisée par le RC Nantais n'a cependant pas manqué de densité, à raison notamment de 160 athlètes présents. Dommage que la journée ait une nouvelle fois été ternie par des vols à la roulette autour du stadium. Certains athlètes de l'équipe de France, en partance lundi pour le Portugal, se sont ainsi vus délestés de leurs papiers d'identité et autres passeports. Ça donne envie de venir faire de l'athlétisme à Nantes.